

Pe, en busca de la cámara perdida



Los Goya tienen alma de mujer



Energía limpia p 02



C-LM asume el liderazgo de la energía eólica

Comercio p 02

Las ventas en rebajas caen un 15%

Barcelona p 04



Una familia, sospechosa de matar a su bebé

Elecciones p 05

Cuba vota con Fidel ausente

Transporte p 06

El AVE frena los buses de línea

'Caso Madeleine' p 05



El secuestrador ya tiene cara

Crece las solicitudes de nulidad eclesiástica

Las diócesis de la región reciben cada vez más peticiones

Las solicitudes de nulidad matrimonial, que se disparan, se multiplicarían si los creyentes conocieran los supuestos en los que es posible obtenerla.

100 parejas albaceteñas casadas por la Iglesia decidieron en 2007 solicitar a su diócesis la nulidad matrimonial. Muchas de estas

peticiones no se admitieron por estar fuera de los supuestos contemplados por la Iglesia, pero 16 de ellas pudieron comenzar a tramitarse.

Algo similar ocurre en la diócesis de Ciudad Real, donde las dos causas anuales de antaño se convirtieron en 14 el año pasado. Las cifras, según aduce el vicario ju-

Salida moral

La Iglesia, que especifica que "no anula matrimonios sino que declara la nulidad de los que ante ella nunca existieron", apoya estos trámites porque pueden ser la "salida a una preocupación moral".

dicial del Obispado, serían incluso mayores si los creyentes conocieran los supuestos en los que la Iglesia considera nulo un vínculo matrimonial, que van desde la impotencia hasta los impedimentos de parentesco o disparidad de culto, la simulación del consentimiento, el rapto y los defectos de forma. P 03



Raúl marcó el primer gol cuando había transcurrido menos de medio minuto. Van Nistelrooy sentenció el derbi.

“¿Papá, por qué nos gana siempre el Madrid?”

P 10



El manchego Enterreros intenta el lanzamiento a puerta

España aplasta a Alemania

BALONMANO. La selección española de balonmano comienza mañana su participación en la segunda fase midiéndose con Francia, que ya derrotó a los de Pastor en la final del Europeo disputado en Suiza en 2006. Los españoles afrontan el partido con el sabor agri dulce que les deja su paso por la primera fase, tras un nefasto debut ante Hungría y dos alentadoras victorias posteriores. La de ayer, ante Alemania, por 30 a 22, permitió ver algunos apuntes del combinado que ha logrado un oro mundial y una plata continental en sólo tres años. P 13

Fútbol p 12



El Barcelona se aferra a Henry